

豊岡市立竹野小学校だより

たけのっ子

ふるさとを愛しこころ豊かに たくましく生きる竹野っ子の育成 ~「させられる自分」から「する自分」へ~
令和7年1月7日



あけましておめでとうございます。

令和7年巳年（みどし）がスタートしました。本年も何とぞよろしくお願いいたします。

年末年始は雪が降り、寒くなるとの予報でしたが、気温は低いものの雨ばかりで、今年も積雪が少ないお正月でした。保護者の皆様におかれましては、お正月はゆっくりと過ごされましたでしょうか。

さて、今年は竹野小学校にとって変革の年です。ご存じのとおり、令和7年4月に施設一体型小中一貫義務教育学校「豊岡市立竹野学園」が開校します。（12月豊岡市議会で承認されたため「仮称」が取れました。）豊岡市初の義務教育学校です。これからの子どもの数の減少を踏まえ、その中でより良い学びと成長を促すことができる大きな可能性を秘めた学校です。3学期はその確かな準備の学期です。子どもたちが新学園でスムーズに学びを進められるよう教職員一同精一杯努力してまいります。

今年は巳年です。「巳」は胎児の形から派生した文字で「産まれてくる」「将来・未来がある」といった意味があります。まさに「竹野学園」開校にふさわしい年です。

新年を迎え、心新たに学校教育目標「ふるさとを愛しこころ豊かにたくましく生きる竹野っ子 ~『させられる自分』から『する自分』へ」の実現に向け、子どもたちが様々な場面で「する自分」となって主体的に活躍できるよう教職員一丸となって取り組んでまいります。

保護者の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げるとともに、本校への益々のご協力とご支援をお願いし、新年のごあいさつとさせていただきます。

令和7年1月7日

豊岡市立竹野小学校 校長 宇川 博久